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C’est reparti. AGLEAU va se re-manifester. Il semble que, déjà, nous ayons un peu remué, de notre
petite cuiller, le jus du bocal local ! Il est agité. Nous sommes engagés dans une action de longue
haleine. Nous le savions d’avance. Nous irons notre pas, sans précipitation, mais nous ne lâcherons
rien. Faisons-nous connaître. Nous avons besoin de forces. À très bientôt. Animagleau.

ORDRE DU JOUR DE LA RÉUNION DU COMITÉ, LE MARDI  6 OCTOBRE 2009
De 20h.30 à 23 h. Maison de Quartier des Touleuses, à Cergy

- Préparation de l’AG constitutive de l’association d’AGLEAU,  le 3 novembre 2009.
Examen final des statuts.
Examen du texte de la Charte définissant AGLEAU et accompagnant les statuts.
Recueil des candidatures aux fonctions de responsables d’AGLEAU.
Échange de vues sur toute question à faire trancher en AG, le 3 novembre.

-  Réponse de Dominique Lefebvre à notre courrier en date du 22 avril.
Examen du contenu de la réponse.
Animagleau propose de répondre à cette réponse, dans les mêmes formes.
Échange de vues sur les raisons politiques pour lesquelles nous avons reçu réponse.

- Relations avec ATTAC.
Consultation des experts d’ATTAC.
Lien avec le groupe de travail d’ATTAC attaché au service public de l’eau.

- Contact avec Jean-Luc Touly .
 Relance d’une réunion après son absence de la réunion d’Utopia.

- Lettre d’AGLEAU.
Nous en sommes au numéro 35 : bilan de cette production interne.
Recueil des désirs et avis pour améliorer cet outil commun.

- Blog d’AGLEAU.
Le dernier blog est paru le 29 septembre : bilan de cette information externe.
Les documents lourds n’ont pas place dans le blog. Créons des liens.

- Une questionfondamentale et d’avenir doit commencer à être examinée : le projet d’usine de
traitement des eaux qui doit permettre de renvoyer vers la consommation les eaux usées de
l’agglomération, en en restituant la potabilité ! Un problème écologique fondamental s’inscrit dans ce
choix !

- Questions diverses recueillies en début de séance.




